

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tingkat pengetahuan siswa dan siswi Mts Negeri 1 Sumbawa Barat tentang vaksinasi Covid-19 sebagai pencegahan Covid-19 yaitu berpengetahuan Cukup dengan nilai persentase sebanyak 69,74%.

B. Saran

1. Bagi pihak sekolah Mts Negeri 1 Sumbawa Barat

Memberikan surat pengajuan untuk pihak kesehatan yang ada di daerah Sumbawa Barat agar sering melakukan penyuluhan dan sosialisasi terkait dengan Covid-19 dan Vaksinasi Covid-19, sehingga Siswa dan siswi pada Mts Negeri 1 Sumbawa Barat lebih paham tentang virus Covid-19 dan lebih mengetahui tentang Vaksinasi Covid-19 secara Nasional. Dan diharapkan setelah itu siswa dan siswi akan melaksanakan vaksin tanpa harus kekurangan informasi dan takut lagi terhadap Vaksinasi Covid-19.

2. Bagi peneliti lain

Untuk peneliti lain diharapkan dapat mengembangkan penelitian tentang tingkat pengetahuan pada masyarakat dan kalangan remaja mengenai Vaksinasi Covid-19 dan vaksinasi Covid-19 secara Nasional, dan melakukan penelitian lanjutan dan analisa mengenai faktor-faktor yang menyebabkan kurang

baiknya pengetahuan mengenai vaksin Covid-19 dan program vaksinasi Covid-19 dikalangan remaja dan lebih luasnya adalah masyarakat. Peneliti selanjutnya juga dapat membuat media sarana informasi mengenai vaksin Covid-19 dan program vaksinasi Covid-19 seperti poster, *billboard* dan spanduk. Dapat pula dengan membuat video edukasi singkat yang dibuat secara kreatif tentang informasi seputar vaksin Covid-19 dan program vaksinasi Covid-19 dan dibagikan di media sosial seperti *Instagram*, *WhatsApp* dan *YouTube* untuk menarik minat masyarakat terutama kalangan remaja guna meningkatkan tingkat pengetahuan tentang vaksin dan program vaksinasi Covid-19.

3. Bagi masyarakat

Untuk masyarakat terutama kalangan remaja untuk lebih sering dalam mencari informasi mengenai vaksin Covid-19 dan program vaksinasi Covid-19, terutama informasi mengenai pelaksanaan program vaksinasi covid-19 skala nasional oleh pemerintah agar lebih mengetahui prosedur serta tahap-tahap dalam pemberian vaksin Covid-19 dan berbagai macam jenis merek vaksin Covid-19 yang beredar di Indonesia, hal ini bertujuan untuk masyarakat lebih mengenal jenis vaksin apa yang diberikan saat melakukan vaksinasi dan masyarakat dapat mengetahui kemungkinan efek samping yang dapat ditimbulkan oleh jenis merek vaksin tertentu sehingga apabila terjadi efek

samping masyarakat tidak panik. Selain itu masyarakat dapat mengetahui kapan waktu interval pemberian dosis dari berbagai jenis dan merek vaksin yang beredar di Indonesia. Informasi tersebut dapat menjadikan masyarakat terutama kalangan remaja lebih mengenal vaksin Covid-19 dan vaksinasi Covid-19.